

EN EL CHOPO

JAVIER
HERNÁNDEZ CHELCO

EN LOS CUATRO o cinco sábados recientes no se pudieron evitar ciertas fricciones entre la comisión de vigilancia del Chopo y los llamados vendedores *itinerantes*, que cada fin de semana se instalan sobre el acceso principal que va directo al tianguis. Los ambulantes no autorizados llegan a ocupar un espacio igual en dimensiones al del propio mercado roquero. Así, se pueden observar locales, tarimas o vendedores que deambulan ofreciendo todo tipo de mercancía: perros, discman *hechizos*, dulces, cigarrillos, *chicosos* y hasta ropa usada. Ante tal situación, la coordinadora de Tianguis, Ferias y Concentraciones de la Delegación Cuauhtémoc, Aurora Carreño Díaz, hizo un par de visitas a la zona. En la primera —en la que se hizo acompañar por un par de sujetos disfrazados de guardias recién egresados de la academia Lacerino— se acordó realizar una junta con el comité de representación del tianguis para, conjuntamente, buscar soluciones al problema. Se llegó a la conclusión de implementar un operativo para desalojar a los vendedores no afiliados.

Y EL SABADO pasado —24 de julio— se llevó a cabo la operación de no permitir la venta a ningún comerciante en áreas no autorizadas. La calle de Aldama se mantuvo casi todo el día libre de *mercaderes* ajenos al mercado roquero. Asimismo, Aurora Carreño aseguró que este tipo de operativos serán permanentes para evitar la intervención de los choperos en tareas exclusivas de la delegación, como lo es el ordenamiento del comercio ambulante.

FESTIVAL PUNK, CÍRTEL DE SANTA Y VELVET REVOLVER

ESTA TARDECITA VERANIEGA el punk se adelantó de Radio Chopo: Violent, con su punk alternativo *speed fusion* („what“), alternará con La Plébe, banda de élite con inclinaciones al sonido *skasero* punketoso de origen ibérico; como tercero al orden estará Narcosis, colectivo cínicamente boyero originario de la Alvaro Obregón, quien presenta su disco *Explotación*. El *agujón* proseguirá con la paronata del Demon y ACV sobre hospitalarios temas (siquiátricos y de urgencias). El maratón punk lo cierra Jugo, con su *punk chilango*.

POR OTRO LADO, las salas móviles de exposiciones están en plena actividad: Cultura Visual prepara para el 7, 14 y 21 de agosto la muestra *Oficios y dambos en extinción*, de Diego Cornejo Choperena, y para el último sábado de agosto y los dos primeros de septiembre se montará una exhibición de Alberto Korda, el fotógrafo que capturó la imagen más famosa del comandante Ernesto Che Guevara.

TAMBIÉN, PROXIMAMENTE, se espera en el tianguis el Círculo de Santa, para que estreche con la banda chopera su nueva grabación llamada *lactáticamente Vol. II*. En su anterior visita, el cuarteto de Santa Catarina hizo suflar a los asistentes a Radio Chopo con su canción *Perros*. La



Las mascotas de los skaseros

Regulan ambulantes alrededor del tianguis

rola en cuestión está contenida en su disco debut aparecido hace menos de 18 meses y ahora, para este nuevo *cd*, Babo decidió amalgamar *rolas* de diferentes corrientes del hip hop —hay cortes sobre la Santísima Muerte, la *cumbia*, las *chavas*, el *barrio* y la *soberbia*—; en *El dolor del micro*, Julieta Venegas se ocha el *palomazo*, y hay dos *rolas* aparentemente opuestas: *Mi chiquilla*,

apología al *primitivismo*, y *El arte del engaño*, canción que pregona una perfecta justificación para castigar la infidelidad.

OTRO DISCO DEL que es inevitable referirse es *Contraband*, e igualmente no se puede mencionar a Velvet Revolver sin añadir a Stone Temple Pilots y Guns n' Roses; al *revolver* atrevido lo lideran Scott Weiland y Slash, vocalista

y guitarrero, respectivamente, de sobra conocidos; acompañan a este par de luminarias Duff McKagan, en el bajo; Dave Kushner, en la guitarra, y Matt Sorum, en los tambores. Hay que recomendar una a una las 13 canciones para saborear el *machón* soledad logrado en esta producción que, sin duda, será una de las más *chinguetas* del año. Como decíamos, todas las *rolas* son recomendables pero no está de más empezar por *Slither* y *Sucker train blues*.

chelco@mezico.com

La televisión de fin de semana es con Canal 22...



La dichosa palabra Premio Principios del Consejo de la Comunicación

Esta noche tienes una cita con el conocimiento y la diversión para recorrer, de forma sencilla y amena, los múltiples e intrincados caminos que nos ofrece el idioma español. Con Laura García, Germán Ortega, Pablo Boullosa, Nicolás Alvarado y Eduardo Casar.

Hoy a las 9 de la noche.

Retransmisión: Miércoles a la medianoche.

Miniserie Desafiando al tiempo

No te pierdas el desenlace de esta conmovedora historia de amor donde dos jóvenes luchan por superar las diferencias raciales que los separan.

Hoy a las 10 de la noche.



SACONACULTA

A partir del 9 de agosto, "Las Olímpicas y alguien más", una visión diferente de los Juegos Olímpicos

SÁBADO
JULIO 31, 2004

VE MÁS ALLÁ